

BOLETÍN AETN

AUTORIDAD DE FISCALIZACIÓN DE ELECTRICIDAD Y TECNOLOGÍA NUCLEAR
UNIDAD DE GESTIÓN ESTRATÉGICA

AETN

Centro de Medicina Nuclear y Radioterapia de Santa Cruz acelera su implementación



Inspección a Centro de Medicina Nuclear y Radioterapia de Santa Cruz

AETN Comunicación (19-08-2022) .- El Viceministro de Altas Tecnologías Energéticas, Álvaro Arnéz, junto al Director Ejecutivo de la Autoridad de Fiscalización de Electricidad y Tecnología Nuclear (AETN), Eusebio Aruquipa, y personal técnico de la Agencia Boliviana de Energía Nuclear (ABEN) inspeccionaron el Centro de Medicina Nuclear y Radioterapia de la ciudad de Santa Cruz, este viernes 19 de agosto de 2022.

"Agradecemos que la empresa INVAP de Argentina esté trabajando de manera acelerada para que Santa Cruz cuente con un Centro de Medicina Nuclear y Radioterapia, apto para la detección, tratamiento y curación de personas con cáncer", señaló el Viceministro Arnéz, a tiempo de agradecer a las instituciones que coadyuvan en su implementación.

Se prevé que el Centro de Medicina Nuclear de Santa Cruz inicie operaciones en septiembre de este año para las efemérides de este departamento, como lo anunció nuestro presidente Luis Arce. Para ello el Ministerio de Salud, el Sedes de Santa Cruz, la alcaldía cruceña entre otras instituciones coadyuvan con este proyecto, que es implementado por la ABEN bajo el control y fiscalización de la AETN.

"Como Ente Regulador (Autoridad Reguladora), estamos prestos a que estas instalaciones cumplan la normativa, vamos estar fiscalizando y supervisando con el objetivo de que todos los usuarios (pacientes oncológicos) que van a ser atendidos en los tratamientos con acelerador lineal (Radioterapia externa), asistan a instalaciones que cuenten con todas las medidas de Seguridad Radiológica", afirmó el Director Ejecutivo de la AETN.

El Centro de Medicina Nuclear y Radioterapia de Santa Cruz contará con las áreas de Medicina Nuclear, Radioterapia, Braquiterapia, Oncológica y Quimioterapia, es la segundo de tres centros que viene implementando el gobierno boliviano, el primero emplazado en la ciudad de El Alto y el tercero en la zona de Achumani de la ciudad de La Paz.